

Traurig. Tief betroffen. Erschüttert.

Hanspeter «Hämpu» Aellig

12. März 1964 bis 4. April 2022
Fraktionspräsident | Oberst i Gst

Die FDP.Die Liberalen Thun müssen fassungslos zur Kenntnis nehmen, dass ihr langjähriges Parteimitglied Hanspeter Aellig unerwartet auf einer Dienstreise im Ausland verstarb. Als Stadtrat und Fraktionspräsident setzte er sich mit grossem Engagement und Herz für Thun ein. Sein Arbeitsethos, seine humanistische Prägung und sein Humor werden uns fehlen. Seiner Frau Christina, den Söhnen Jacques und René und den Angehörigen sprechen wir unser Mitgefühl aus. Hanspeter Aellig werden wir in ehrendem Andenken in unserer Mitte behalten.

FDP.Die Liberalen Stadt Thun
Vorstand und die Mitglieder